



# BCL

Nov./Dez. 2008

# INFO

Offizielle Mitteilungen für die Mitglieder des Bootsclub Limburg e.V.

Herausgeber: Bootsclub Limburg e. V. · Hölderlinstraße 6 · 65520 Bad Camberg · Telefon/Fax: 06434.6995 · Redaktion: 02661.40028 · Internet: www.bcl-lahn.de

## Auf ein Wort

### Spaß

Die Boote sind im Winterlager. Steganlage und Stege sind abgebaut und winter- und hochwassersicher verstaut.

Die Plane vom Vordach, Bänke und Tische sind gereinigt und im Container untergebracht. Der Bagger erhielt einen neuen Anstrich. Büsche und Sträucher wurden zurückgeschnitten, das Gelände aufgeräumt.

Der Winter kann kommen!

Vielleicht lag es am schönen Wetter, dass alle Vereinskameraden mit Spaß bei der Sache waren.

Statt unschöner Worte gab es Einsatzfreude, freundliches, kollegiales Miteinander, gutgemeinte Scherze. So geht die Arbeit nochmal so gut und schnell von der Hand. Zu solchen Arbeitseinsätzen kommt man natürlich gerne. Fast alle Kollegen waren bei beiden Arbeitseinsätzen im November dabei.

Mir jedenfalls hat das Miteinander und die Arbeit so richtig Spaß gemacht!

Euer Heinz



V. l. n. r.: Heinz Scheyer, stolzer Edgar Muth und Hubert Gruber

## BEZAHLT!

Die Rechnung für die neue Straße und der größte Teil des gekauften Geländes sind bezahlt. Ein „kleiner Rest“ wird vereinbarungsgemäß am 15. Dezember dieses Jahres bezahlt. Damit wird der BCL rechtmäßiger Eigentümer.

Der BCL kann mit dem Erreichten sehr zufrieden sein, weil dieses Projekt ohne die Mitglieder finanziell in Anspruch nehmen zu müssen und ohne Schulden bei der Bank zu machen, verwirklicht wurde.

Im Frühjahr, und wenn wieder genügend Geld in der Vereinskasse ist, wird das große Einfahrtstor zum Clubgelände und andere Baumaßnahmen im Zusammenhang mit dem erworbenen Gelände in Arbeit genommen.

## Zukunft Lahn

Die Arbeitsgemeinschaft „Pro Lahn“ macht sich um die Zukunft der Lahn Gedanken.

Die beliebten und immer gut besuchten Skipper-treffen und Sternfahrten gibt es an der Lahn nicht mehr. Die meisten Vereine sind überaltert oder sterben lautlos weg. In diesem Jahr waren so wenige Boote an der Lahn stationiert, wie noch nie.

Obwohl der BCL über zu wenig Gäste in der Saison 2008 nicht klagen braucht, spürte die Gastronomie entlang der Lahn einen deutlichen Rückgang.

Manfred Kutscher, Initiator der „Pro Lahn“ will zusammen mit Vereinen, Städten und Gemeinden, der Rheinland-Pfalz-Touristik und den Fremdenverkehrsvereinen den Wassersport an und auf der Lahn neu zu beleben.

Eine erste Zusammenkunft soll in Kürze stattfinden. Vorstellungen sollen diskutiert und Wege aus der Misere geplant werden. Der BCL wird die Aktionen der „Pro Lahn“, so gut es geht, unterstützen.

## Edgar wurde 80

Zu seinem runden Geburtstag hatte Edgar Muth alle Clubmitglieder des BCL nach Offheim eingeladen. Fast alle vom Club waren gekommen, um zum 80. Geburtstag zu gratulieren und mitzufeiern.

Der Vorsitzende Heinz Scheyer fand für das derzeit älteste, noch immer aktive Mitglied viele schöne Worte und bedankte sich bei Edgar Muth für das Engagement mit einer Ehrenurkunde und der silbernen Clubnadel, die ihm Schriftführer Hubert Gruber an die stolze Brust heftete.

Nächste Vorstandssitzung:  
**6. Jan. 2009, 19:30 Uhr**  
im Clubhaus des BCL.  
Anregungen und Wünsche sind immer willkommen!

## Termine

Bitte einplanen: Im Dezember wird die Miete für das Winter- und Sommerlager Egenolf abgebucht.

Im Januar folgen die Mitgliedsbeiträge.

## Ordnung

Das Wasser- und Schiff-fahrtsamt hat bei einer Begehung in Laurenburg entdeckt, dass zu einem Steg des BCL eine nicht genehmigte Stromleitung führt.

Die Beamten lassen dem BCL die Wahl: abbauen oder bezahlen? Der BCL hat sich für das Bezahlen entschieden. Ab nächstem Jahr sind fünf Euro mehr für den Steg in Laurenburg zu zahlen.

*Allen Mitgliedern,  
Familien, Freunden und Bekannten des BCL  
ein schönes **Weihnachtsfest** und alles  
**erdenklich Gute** für das  
kommende Jahr!*

*Der Vorstand des BCL*

## BCL wählt neuen Vorstand

Schon wieder sind drei Jahre um. Der BCL wählt am 07. März 2009 einen neuen Vorstand.

Die Mitglieder haben die Wahl, wer die Geschicke des Vereins für die nächsten drei Jahre in ihrem Sinne leiten soll. Die Mitgliederversammlung findet im Gasthaus „Zum Kirchenbäcker“ in Eschhofen, Limburger Straße, statt. Die ordnungsgemäße Einladung erhalten alle Mitglieder im Januar per Post.

Unten auf dieser Info gibt es eine Liste mit Ämtern und den Namen des noch amtierenden Vorstandes. In die freien Felder können von den stimmberechtigten Mitgliedern Neuvorschläge oder Gegenvorschläge notiert werden.

Wer möchte, kann seine Vorschläge (auch anonym) bis zur Vorstandssitzung am 6. Januar 2009 dem Vorstand mitteilen. Einfach Liste unten ausfüllen, abschneiden, abgeben oder einsenden. Die Vorschläge

werden der Einladung zur Mitgliederversammlung beigelegt und in der nächsten BCL Info Januar/Februar 2009 veröffentlicht.

So kann jedes Mitglied frühzeitig die eingegangenen Vorschläge prüfen, um gegebenenfalls noch bis oder am Abend der Mitgliederversammlung andere Kandidaten vorzuschlagen.

Die in der Liste mit einem Stern \* gekennzeichneten Vorstandsmitglieder stehen für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung.

## Schlauchboot

Damit die Freude an unserem „Lahn-teufel“ noch lange währt, steht zweimal jährlich eine gründliche Schlauchbootreinigung auf dem Programm. Eingesetzt wird ein voll biologisch abbaubarer phosphat- und lösungsmittelfreier Reiniger, der auch hartnäckige Verschmutzungen umweltfreundlich löst.

Als Belohnung für den Arbeitseinsatz am „Lahn-teufel“ gab es für die fleißigen Skipper einen Besuch der Kartbahn in Limburg.

Der „Lahn-teufel“ wird vor der Winterruhe gründlich gereinigt.



## Aktivitäten Dez. - Jan.:

**20. Dezember 2008**

### Weihnachtsfeier

Am Samstag, dem 20. Dezember lädt der BCL zu einer gemütlichen Weihnachtsfeier ins Clubhaus ein. Bei Glühwein, Gebäck und Kerzenschein wollen wir einen netten Nachmittag und Abend verbringen.

Beginn 17:00 Uhr.

**3. Januar 2009**

### Neujahrswanderung

Am Samstag, dem 3. Januar 2009 startet, wer will, zu einer Neujahrswanderung durch Wald und Flur.

Erstes Ziel im neuen Jahr ist der „Kirchenbäcker“ in Eschhofen. Ewald Wewer wird uns nach Eschhofen in sein Refugium leiten und begleiten.

Start ist Samstag um 14:00 Uhr. Treffpunkt am Clubhaus.

Position:	Bisheriger Vorstand:	Vorschlag 1:	Vorschlag 2:
<b>Vorsitzender</b>	Heinz Scheyer		
<b>Finanzen</b>	Dieter Stauch		
<b>Schriftverkehr</b>	Hubert Gruber		
<b>Organisation</b>	Alfons Falkenbach*		
<b>Hafenmeister 1</b>	Rainer Kreckel*		
<b>Hafenmeister 2</b>	Dieter Weigang		
<b>Jugend u. Familie</b>	Heike Forstbach		
<b>Umweltbeauftragter</b>	Ewald Wewer		
<b>Ausbildungsleiter</b>	Gerhard Gruber		
<b>Assistenz</b>	Alfons Falkenbach		

\* = steht nicht mehr zur Verfügung